

# VKU

## Reiche wird neue Geschäftsführerin

**[5.2.2015] Katherina Reiche übernimmt ab 1. September die Hauptgeschäftsführung des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU).**

Die Bundestagsabgeordnete Katherina Reiche (CDU) ist zur neuen Hauptgeschäftsführerin des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU) gewählt worden. Der VKU hat ihre Wahl auf Vorschlag des Präsidiums in einer Sitzung am gestrigen Mittwoch (4. Februar 2015) bestätigt. "Es freut mich, dass wir nach einer bundesweiten und intensiven Suche mit Katherina Reiche eine ausgewiesene Expertin gewinnen konnten, die auf verschiedenen politischen Ebenen viel Erfahrung mitbringt", sagt VKU-Präsident Ivo Gönner. "Es war uns wichtig, jemanden zu finden, der ein klares Verständnis für die Kommunalwirtschaft und unseren gemeinwohlorientierten Auftrag hat." Katharina Reiche schloss 1997 ihr Studium als Diplom-Chemikerin ab und kandidierte ein Jahr später erfolgreich für den Deutschen Bundestag. Zwischen 2005 und 2009 war sie stellvertretende Vorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Mit Beginn der 18. Wahlperiode wurde sie im Dezember 2013 zur Parlamentarischen Staatssekretärin beim Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur ernannt. Seit Dezember 2014 ist sie Mitglied im Bundesvorstand der CDU Deutschlands. *(ma)*

<http://www.vku.de>

Stichwörter: Unternehmen, VKU, Katherina Reiche, Ivo Gönner

*Bildquelle: VKU*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)